

Instrucciones para llenar el formulario de solicitud para el año escolar 2023-2024

Los formularios deben entregarse antes del 31 de enero del 2024

Gracias por su interés en Lassiter Early College High School, una asociación del Distrito Escolar Independiente de Dallas y El Centro College. La meta de Lassiter Early College High School es apoyar a los estudiantes que están decididos a tener éxito académico para que puedan comenzar exitosamente la universidad mientras cursan la preparatoria.

Lassiter Early College High School servirá a estudiantes en grados 9-12, y se enfocara a inscribir a estudiantes que están en peligro de abandonar los estudios como es definido por el Public Education Information Management System (PEIMS) y ellos que de otra manera no irían a la Universidad.

La información recogida en esta solicitud no se usará para aceptar o rechazar a los estudiantes.

Los estudiantes de Lassiter obtendrán un crédito semestral de preparatoria cada nueve semanas, y se espera que comiencen las clases de la universidad en el noveno grado. El objetivo de los estudiantes de Lassiter debe ser avanzar hacia la obtención de créditos universitarios que conduzcan a un grado asociado o créditos para transferir a una universidad de cuatro años.

Los estudiantes de Lassiter gozan de la libertad que implica asistir a la escuela en un campus universitario en el centro de Dallas. Esto significa que se espera que actúen de manera responsable y muestren la madurez para interactuar con diversos grupos de adultos en un campus universitario en todo momento. La responsabilidad y la automotivación son cualidades esenciales de los estudiantes exitosos de Lassiter. El principal indicador de éxito en Lassiter es el deseo de asistir a la escuela y obtener un grado de asociado.

Paso 1: Solicitud y recomendaciones

Solicitud: Todos los estudiantes interesados en asistir a Lassiter Early College deben completar el formulario de solicitud.

Recomendaciones: Los estudiantes deben pedir a tres miembros del personal de su escuela actual completar los formularios de recomendación. Asegúrese de entregar los formularios al personal con suficiente tiempo para que lo completen, y envíenlos antes del 31 de enero del 2024.

- **Formularios de recomendación del maestro-** debe ser completado por sus dos maestros actuales en **Inglés/Artes del lenguaje y Matemáticas.**
- **Formulario de recomendación del consejero/administrador-** debe incluir su historial de disciplina.
- **Perfil actual de estudiantes en MyData (si es estudiante de Dallas ISD) o transcripción/documento certificado del consejero con el informe de asistencia:** La transcripción debe mostrar todos los cursos que ha tomado desde el sexto grado, los cursos que está tomando actualmente, y sus puntajes más recientes de lectura y matemática (STAAR, RediStep, Stanford, etc.).

Una vez completados, devuelva todos los formularios a la oficina de Lassiter Early College en o antes de las 4:30 p.m., del 31 de enero del 2024

Se recomienda que las solicitudes se devuelvan lo antes posible.

Paso 2: Complete el examen de educación básica para adultos en El Centro College

Después de entregar la solicitud, la oficina de Early College de Lassiter les dará a los estudiantes un formulario de referencia con la fecha y hora del examen. Los estudiantes tomarán la evaluación TABE en el Centro de Evaluación de El Centro localizado en el sótano del edificio A. Esta evaluación en línea dura aproximadamente 2 horas y es gratuita. El Centro de Evaluación guardará los resultados y los enviará a Lassiter Early College. La evaluación debe completarse antes del sábado, 21 de febrero del 2024.

Paso 3: Entrevistas a los estudiantes

Después de completar la solicitud y tomar la evaluación, se programarán entrevistas con los estudiantes. La entrevista determinará el compromiso del alumno de trabajar a nivel universitario, su motivación, independencia y responsabilidad.

Las entrevistas comenzarán el 15 de enero del 2024 basándose en que todos los componentes en la lista de verificación se enviaron a tiempo.

Paso 4: Orientación para padres y estudiantes

Los estudiantes que han recibido una carta de aceptación deben asistir a un programa de orientación, con un padre o tutor, y completar los documentos de inscripción.